



*Decimocuarta Semana Internacional de la
Estadística y la Probabilidad
14-18 de junio de 2021*

¿El embarazo de las adolescentes mexicanas cuenta con la aprobación de su pareja y de su familia?

Catherine Menkes¹, David De Jesús-Reyes², Olga Serrano³ y Leopodo Núñez⁴

^{1,3,4}Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias de la Universidad Nacional Autónoma de México. ²Universidad Autónoma de Nuevo León

¹shajor57@gmail.com, ²dejesusreyes@hotmail.com, ³olgass@crim.unam.mx,

⁴lnf.servidor.unam.mx@gmail.com

Resumen

El objetivo de este trabajo consiste en explorar las reacciones de la pareja y de la familia de las jóvenes que se embarazaron durante la adolescencia. Se busca conocer también qué factores sociales, económicos y culturales se relacionan con la aprobación o el rechazo del embarazo adolescente por parte del entorno cercano de estas mujeres.

A partir de la información que arroja la Encuesta Nacional de los Factores Determinantes del Embarazo Adolescente, se establece un índice para medir el nivel de aprobación de la familia de origen y de la pareja en torno al primer embarazo adolescente de la joven. Asimismo, se estima un modelo de regresión logística binario. En el modelo, la variable dependiente lo constituye este índice de aprobación y las variables independientes incluyen las distintas características socioeconómicas y demográficas de la joven, así como sus creencias y opiniones asociados al género y la sexualidad

Palabra claves Adolescencia, Embarazo, Aprobación.
